

## EL CABALLITO

### Reciben diputados bono de 50 mil pesos para festejar el Día del Niño

::::: Nos cuentan que en medio del rezago legislativo y las peleas y discusiones acaloradas, los diputados del Congreso de la Ciudad de México, cuyo titular de la Junta de Coordinación Política es el panista **Federico Döring**, recibieron puntualmente su bono para festejar a los niños este 30 de abril. Son 50 mil pesos que, nos aseguran, ya les llegaron desde la semana pasada. Incluso, si usted observa las redes sociales, las rifas y festejos ya comenzaron. Aunque muchos legisladores dicen que es poco dinero para organizar los eventos que tienen en sus territorios, lo cierto es que cada año lo reciben puntualmente y pasan y pasan Legislaturas y nadie se ha animado a quitarlos. Y, por cierto, otro bono que les va a llegar pronto es el del 10 de mayo, para los festejos del Día de las Madres.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Federico Döring

### Sheinbaum sí se reunirá con migrantes y el gobernador de Colorado

::::: Finalmente, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, sí viajará a Estados Unidos y dentro de su participación en la primera Cumbre de Ciudades de las Américas, en Denver, Colorado, nos dicen, tendrá oportunidad de reunirse con migrantes, que incluso la recibirán la noche del miércoles, cuando se tiene programado su arribo a aquel país. En tanto, el jueves se tiene agendada una reunión privada con el gobernador de Colorado, **Jared Polis**, para hablar sobre temas de migración. Así que la agenda de doña Claudia estará muy agitada en las próximas horas.

### Comerciantes quieren su partido político

::::: Nos cuentan que comerciantes de nueve alcaldías de la Ciudad de México buscan crear su propio partido político local, y con ello lograr que este sector de la población “tenga una representación real e impulse políticas públicas que combatan la criminalización y discriminación contra su labor”. Así lo dio a conocer **León Enrique Espinosa Díaz**, integrante del Comité Organizador, quien dijo que esperan reunir más de 10 mil preregistros de afiliados, pues buscan dejar “de ser caldo de cultivo y botín político” para los partidos establecidos en la capital. Justo lo que la Ciudad necesita, otro partido político.



ESPECIAL

León Enrique Espinosa Díaz

